



## CHAMPIONNAT du MONDE de SCRABBLE FRANCOPHONE à MONTAUBAN, du 27 juillet au 4 août 2012

### **Venue de Patrice Jeanneret et Daniel Kissling, président et trésorier de la FIF, du 21 au 24 juillet 2011**

Françoise PUECH, directrice de l'Office du Tourisme, nous accompagna le 22 et 23 juillet. Mandatée par la Mairie de Montauban, elle a fortement contribué à aider le Comité Midi-Pyrénées, à construire le programme du vendredi et samedi.

#### **Judi 21 juillet**

- 15H : Radio Totem 82 (Hélène NOIZET, journaliste à radio Totem 82 plus un autre journaliste au Journal du Palais, lieu : 7 Impasse de la Colombière, 82000 BRESSOLS)
- 16H : Conseil Général du Tarn et Garonne - Château de Montauriol avec Christine RIGAL, chef de cabinet
- 17H : Interview à La Dépêche du Midi, 33 Rue de la République, Montauban
- 18H : Centre d'Accueil de la Molle - Foyer d'hébergement, Impasse Maurice Bayrou - 82000 Montauban
- 19H : Résidence du Fort (Auberge de jeunesse), 5 Rue du Fort, Patrick JUAN, directeur
- 20H : Repas au Café Durand, 10 Rue d'Auriol

#### **Vendredi 22 juillet**

- 9H : Jean-Jacques CAPDEVILLE nous rejoint pour deux jours
- 9H30 : accueil en mairie avec Madame Brigitte BAREGES, députée maire de MONTAUBAN, présentation de la ville et de ses infrastructures. Une douzaine d'élus et de responsables de services étaient également présents et Patrice JEANNERET a été présenté à Monsieur le préfet, en réunion avec Madame le Maire...
- 10H30 : une guide de l'Office du Tourisme (Gaëlle), nous accompagna pour une visite du centre ville historique,
- 11H30 : visite du théâtre Olympe de Gouges, lieu possible pour l'organisation de soirées, voir le programme prévisionnel
- 12H30 : déjeuner offert par la Mairie à la Cave ô Délices, 10 Place F. Roosevelt
- 14H30 : visite d'Eurythmie, salle de spectacle qui recevra la plupart des compétitions
- 16H : visite Etap Hôtel, partenaire potentiel, 500 m<sup>2</sup> de salle en cas de duplex
- 17H30 : Hôtel Abbaye des Capucins (lieu potentiel des réunions FIF et séjour des officiels), rencontre avec Valérie DOUTRES, directrice d'exploitation, et Julie CESCUT, service commercial
- 19H : la direction de l'Abbaye des Capucins nous offre le repas en soirée, nous l'apprîmes au moment de payer l'addition !

#### **Samedi 23 juillet**

- 10H30 : point de rdv devant le restaurant le SAMPA, 20 Rue des Carmes, découverte du marché des producteurs sur les allées du consul Dupuy. Dégustations organisées par l'Office du Tourisme, en présence de nombreux élus et responsables associatifs
- 12H30 : déjeuner offert par la Mairie aux Délices Gascons
- 15H : visite de la Maison de la Culture (Ancien Collège) et de l'Office du Tourisme de Montauban
- 16H : rencontre avec les scrabbleurs du Tarn et Garonne – Salle de réunion à la Maison de la Culture, échange libre avec les présents sur la genèse et la construction de la manifestation
- 18H : apéritif avec les scrabbleurs
- 20H : repas au Contre Filet, près de la Place Nationale

Concernant le séjour des jeunes, et à cause de la période des vacances, nous n'avons pas pu visiter les établissements scolaires. Madame SEGUY, adjointe aux affaires scolaires, tient cependant à nous rassurer. Elle reste optimiste et devrait proposer des solutions à la rentrée sur un des lycées de Montauban : Lycée Michelet, Lycée Bourdelle, Collège Ingres. A confirmer rapidement, car cela demeure le point faible dans l'avancée des travaux.

Michel LACOTTE, président de la CAFdu TetG, à été également contacté par Serge, pour faciliter le séjour des jeunes

#### **Dimanche 24 juillet**

Matinée et début d'après-midi : Patrice et Daniel participent à la Fête du Ramier, dans une exploitation agricole à quelques kilomètres de Montauban. Les élus présents de la ville de Montauban leur firent rencontrer des élus du Conseil Général et Régional. Ils furent invités à se mêler au cortège officiel, repas pris sur place en compagnie des personnalités...

Nos deux responsables de la FIF, ont eu un aperçu des potentialités de Montauban, de l'engagement exceptionnel des politiques, toutes tendances confondues. Le président de la FIF repart plus serein de Montauban, même si un travail très important est à attendre pour faire de la 41<sup>ème</sup> édition des Championnats du Monde, un rendez-vous agréable, tant pour les joueurs que pour les organisateurs !